

BOLETÍN No. 204 ->>

El tema a abordar será la “Comunicación para la sostenibilidad social”, concepto que se enfoca al desarrollo humano.

Serán tres mesas de trabajo: Derechos a comunicar, Estrategias de comunicación y Claves de la comunicación, todas bajo el concepto de sostenibilidad social.

La comunicación es un proceso vertebral de la vida social por lo tanto es factible darle un enfoque de sostenibilidad social y centrarse en el desarrollo humano para que cumpla su función social de mejorar el entorno principalmente en sectores vulnerables de la población, y entender la fuerza que ésta ejerce desde el enfoque político, económico, antropológico, sociológico y psicológico por señalar algunos, por ello es trascendental la realización por primera vez del Encuentro Regional de la Región Centro-Occidente de la Asociación Mexicana de Investigadores de la Comunicación, AMIC.

El departamento de Comunicación de la Universidad Autónoma de Aguascalientes organiza este Encuentro Regional con el tema “Comunicación para la sostenibilidad”, y se llevará a cabo el 23 y 24 de junio según informó el coordinador general del evento, Salvador De León Vázquez, catedrático e investigador de la UAA.

De León aclaró que se tiene programada una ponencia magistral, un panel de expertos y tres mesas de trabajo cuyos temas son: *Derecho a comunicar y sostenibilidad*, que abarca áreas de estudio como la regulación; comunicación, ciudadanía y política; comunicación y economía; análisis de sistemas mediáticos y estudios sobre periodismo.

Otra de las mesas lleva el nombre de *Estrategias de Comunicación para la sostenibilidad social*, y se propone analizar aspectos de comunicación y educación; seguridad ciudadana, justicia y comunicación; comunicación para el desarrollo y cambio social; comunicación y organizaciones; comunicación, salud y deporte; al igual que comunicación de la ciencia, el arte y la cultura.

Una tercera mesa se titula *Claves de la comunicación en la sostenibilidad social*, con la finalidad de discutir los objetos transversales del discurso, los planteamientos teóricos y abordajes metodológicos para hablar sobre estudios de la cultura y el discurso; historias y metodologías de la comunicación; redes, tecnología y comunicación; género, cuerpo y comunicación; así como movimientos sociales emergentes y comunicación.

Explicó el catedrático de la UAA que podrán participar en el Encuentro de la Región Centro-Occidente de la AMIC estudiantes de posgrado e investigadores de cualquier parte del país; la fecha límite de entrega de resúmenes es el día 2 de mayo, y el 30 del mismo mes se dará a conocer el dictamen de los trabajos aceptados; mientras que estudiantes de comunicación podrán asistir a las actividades del encuentro. Para mayores informes se puede enviar un correo

electrónico a la dirección encuentroamic.ags@com o bien visitar la página www.uaa.mx

